



Miércoles 02 de marzo de 2016

EL ECONOMISTA^{mx}

Remesas, crecieron 18.8% en enero

En enero ingresaron al país 1,932 millones de dólares vía remesas, que es el mayor flujo para un mes similar desde que inició esta medición, informó el Banco de México (Banxico). También se trata del primer aumento luego de venir a la baja desde el 2007. De acuerdo con estos datos, el flujo de remesas en dólares registradas en enero es 18.8% superior al que suscribieron en el mismo mes del año pasado. Además, al incorporar el efecto cambiario por el fortalecimiento del dólar, resulta que las remesas mantienen un “robusto incremento de 41.8% anual en pesos”, explicó, desde Nueva York, el economista para América Latina de Goldman Sachs, Alberto Ramos.

El Financiero

Ahora sí: va el apretón al Gasto Público

En enero el gasto neto pagado del sector público cayó 11.9 por ciento en términos reales y a tasa anual, reportando su retroceso más fuerte en 24 años para un mes de enero, después que en 1992 bajó 18.3 por ciento anual y descontando la inflación. Destacó la disminución en los gastos corriente y de capital, de 8.1 y 39 por ciento anual y en términos reales, respectivamente; este último registró su mayor caída para un mes de enero desde que se tienen cifras disponibles en 1990 en la base de datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Esta reducción va en línea con los ajustes al gasto público anunciados desde 2015 y cuya tercera reducción se notificó en semanas recientes.

REFORMA

Aumentan sanciones en sector financiero

En 2015, las sanciones al sector financiero crecieron 32.5 por ciento respecto a 2014, según la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef). Ese año, este organismo impuso 5 mil 90 sanciones, que en monto sumaron 141.4 millones de pesos, es decir, 50.3 por ciento más que en 2014. Las causas de las sanciones fueron por incumplir tres leyes: la de Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros, la de Transparencia y Ordenamiento de Productos Financieros y la de Instituciones de Crédito. El 48.5 por ciento de las sanciones fue para las Sociedades Financieras de Objeto Múltiple (Sofom), con 2 mil 471 multas por 70.4 millones de pesos.

“El coraje no es la ausencia de miedo, sino el triunfo sobre él. El valiente no es quien no siente miedo, sino aquel que conquista ese miedo.”

Nelson Mandela

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

17.94

Euro

19.51

**ComUniCCo
Financiero**

IMC





Miércoles 02 de marzo de 2016

ULTIMOS FOLIOS:

Cursos y capacitación IMCP



Convenios celebrados con diversas Instituciones y Hoteles



Solicitud de Información del SAT y Socio Activo Norma de Desarrollo Profesional Continuo 2015



NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes apócrifos con operaciones presuntamente inexistentes al 29 de febrero de 2016 publicado en la página del SAT



SAT / Programa de Retorno de Inversiones



TFJFA / Revista del mes de febrero de 2016



MILENIO

La deuda crecerá más prevé Pemex

Petróleos mexicanos reconoce el alto nivel de su deuda a la cual ha tenido que recurrir principalmente para concretar los proyectos ya anunciados, y advierte que puede crecer más a corto o mediano plazo. De acuerdo con las últimas cifras de la petrolera, su deuda financiera se ubica en 1.49 billones de pesos al cierre de diciembre de 2015, que comparada con 2014 creció 30.7 por ciento, lo que significa que solo en un año tuvo un endeudamiento de 350 mil 129 millones de pesos. De 2012, cuando empezó la gestión de esta administración, a la fecha, dicha deuda ha aumentado 584 mil 963 millones de pesos, 64.3 por ciento. La deuda financiera de largo plazo es de 1.30 billones de pesos al año pasado, mientras que en 2012 se ubicaba en 672 mil 618 millones de pesos para un crecimiento de 93.4 por ciento.

EXCELSIOR

PEP, filial de Pemex con más pérdida

En 2015, Pemex Exploración y Producción (PEP) se mantuvo como la subsidiaria con mayores pérdidas debido a los altos costos de inversión para sostener los niveles de extracción, así como por las condiciones adversas del mercado, pero principalmente por los altos pagos por impuestos y derechos. Del mismo modo, las empresas productivas recién creadas, como es el caso de Pemex Fertilizantes, Pemex Transformación Industrial, Pemex Etileno y Cogeneración, también registran pérdidas, aun cuando apenas comienzan su operación de manera independiente. El informe financiero de la petrolera, muestra que al cierre del año, PEP registró una pérdida de 513 mil 867 millones de pesos, 235 por ciento más que el resultado negativo de 153 mil 377 millones de pesos de 2014.

La Razón

Franquicias le apuestan a energías renovables

El sector franquicias estima crecer 8 por ciento este 2016, por apertura de nuevos negocios, pues se tiene probado que en "tiempos difíciles hay oportunidades para este segmento; mientras que con la Reforma Energética se esperan puntos de venta en energía renovable". El presidente de la Asociación Mexicana de Franquicias, (AMF), José Luis Navarro Chinchilla, señaló que el modelo probado de negocios que tiene la franquicia abre en tiempos difíciles momentos de oportunidades y a lo que se sumarán las bondades de la Reforma Energética, donde el sector a finales de marzo, contará con mil 800 nuevos puntos de franquicias en energía renovable, por la venta de paneles y calentadores solares.





Miércoles 02 de marzo de 2016

CNNEXPANSIÓN

Empresas, obligadas a atacar corrupción: VIF (Value Investing Forum)

Para concretar un acto de corrupción, -fenómeno que a México le cueste a México hasta 10% del Producto Interno Bruto (PIB) según especialistas y el Banco Mundial (BM)-, se requieren de dos partes, el que corrompe y el que por alguna razón termina por corromper, lo que implica el compromiso de toda la sociedad para abatirla, aseguró la firma Value Investing Forum (VIF). “Al final para que haya un político corrupto hay uno o varios empresarios que están participando en esa acción, parte del llamado es que tenemos que asumir una política de cero tolerancia tanto en el sector público como en el privado. El llamado es para los dos”, dijo en entrevista Alejandro Legorreta, presidente del VIF y del Consejo de Administración de Sabino Capital, una firma de inversión.



Eligen a Enrique Guillén como presidente de Canacindra

Durante la 75 Asamblea Anual Ordinaria de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacindra), los consejeros del organismo eligieron a Enrique Guillén Mondragón como su nuevo presidente para el periodo 2016-2017. Guillén Mondragón contendió por la presidencia de Canacindra contra Faustina García, y fue electo con 89 por ciento de los votos; sustituye en el cargo a Rodrigo Alpízar Vallejo. A partir de este 1 de marzo, el nuevo presidente del organismo empresarial, quien presidía el sector metalmeccánico y fungía como tesorero, llevará las riendas del sector.



Reconocen rendimiento positivo de fondo de inversión en medio de volatilidad

En un contexto de volatilidad, fondos de inversión de renta variable mantuvieron rendimientos positivos durante el último año, aun cuando la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) tuvo un rendimiento negativo el año pasado. Es por ello que el fondo “Santander Oportunidades” (STER-OP B1) fue reconocido como el Mejor de Renta Variable en México por el proveedor líder de análisis independiente para la inversión Morningstar, que destacó el rendimiento de este instrumento en momentos de volatilidad.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(01/03/16)	3.75
TIIE 28 (01/03/16)	4.0577
TIIE 91 (01/03/16)	4.0900
TIIE 182 (24/02/16)	4.1562
CETES 28 (01/03/16)	3.88

Reservas internacionales (mdd)

(26/02/2016) 176,015.5

Inflación anual

(Ene. 2015-Ene. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.61
Inflación subyacente *	2.64

Inflación mensual

(Ene. 2016, %)

Inflación *	0.38
Inflación subyacente *	0.19

UDIS (29/02/16) 5.436234

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Miércoles 02 de marzo de 2016



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas?

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del miércoles 2 de marzo. Las remesas a México, una de las principales fuentes de divisas del país, anotaron en enero su mayor alza interanual desde diciembre de 2014, según cifras divulgadas el martes por el banco central.



Rusia da señales de que respetará acuerdo con productores petroleros

La producción de petróleo de Rusia alcanzó en febrero el mismo nivel que en enero con 10.88 millones de barriles por día (bpd), casi un máximo en 30 años, después del acuerdo preliminar entre los principales países exportadores para congelar el bombeo, mostraron el miércoles datos del Ministerio de Energía. La lectura es la primera señal de que Rusia respetará la promesa que dio en Doha el mes pasado para mantener la producción en los niveles de enero, en un esfuerzo por impulsar los precios del crudo, que han caído alrededor de un 70 por ciento desde junio del 2014. El acuerdo alcanzado en Doha decepcionó a quienes esperaban un recorte de la producción, ya que el nivel en el que se congeló el bombeo es alto para la Rusia post Unión Soviética. En comparación con febrero del 2015, la producción de Rusia el mes pasado fue de hecho un 2 por ciento más alta.



Prevén lluvias en Veracruz, Guerrero, Oaxaca y Puebla

Para este martes se prevén lluvias locales fuertes en Veracruz, Guerrero, Oaxaca y Puebla, dio a conocer el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). En su último reporte sobre el estado del tiempo en el país, agregó que también se esperan precipitaciones aisladas en Durango, Zacatecas, Aguascalientes, Guanajuato, San Luis Potosí y Nayarit. Así como en Jalisco, Colima, Michoacán, Estado de México, Querétaro, Hidalgo, Ciudad de México, Morelos, Tlaxcala, Chiapas, Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo. Advirtió que las precipitaciones pluviales estarán acompañadas de tormentas eléctricas y hay posibilidad de granizo, debido al ingreso de humedad del Océano Pacífico y el Golfo de México. También, se estima posibilidad de nieve o aguanieve en cimas con altitudes superiores a 4 mil metros del centro y el oriente del país.

